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Procès-verbal de la séance régulière du Conseil d’établissement de l’école 
Jacques-Rocheleau/St-Basile, tenue le mardi, 31 mai 2022, par l’intermédiaire de 

la plateforme Teams 
 

Présences :  Parents :  Anissa Bouikni, Katy Van Den Broele, Magali Demay, et, 
François Roy 

 Absents Sindy Brodeur, Mélanie Hinse 

Personnel école:  Katie Coulombe, Marie-Chantal Legault, Dominique Patry et 
Donald Rossignol 

Direction : Christine Tremblay 

 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

M. Roy constate le « quorum » et annonce l’ouverture de l’assemblée à 19h10. 
 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour  
Ajout du point de vote 

CE21/22-42   Adopté par Mme Patry 
 
 
 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre et suivis – pièce jointe 

CE21/22-43   Adopté par Mme Legault 
 
 

4. Parole au public 
Aucun public 
 
 

5. Correspondance 
Aucune correspondance 
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POINTS DE DÉCISION (45 min.) 

 
6 Fonds à destination spéciale (demande de financement) – Pièce jointe 

Mme Véronique a mal compris le montant à l’origine : 65$ par élève au lieu de 65$ par équipe. 
400$ de plus.  
Mme Tremblay informe les membres que les 5e année n’ont pas de besoin pour cette année 
étant donné qu’elles voulaient prendre ce 1000$ pour le camp vert. 

CE21/22-44   Adopté à l’unanimité 
 
 
 

7 Ponction école au service de garde 
Le SDG a un déficit de 100 000$ cette année. Normalement l’école va prendre une ponction 
pour payer tout ce que le SDG n’a pas à payer comme le papier, etc. Nous prenons 
habituellement 30 000$ et l’année prochaine l’école ne prendra que 20 000$. 

CE21/22-45   Approuvé à l’unanimité 
 
 
 

8 Code de conduite – Pièce jointe 
Mme Tremblay présente le nouveau code de conduite pour l’année prochaine. Il est moins 
répressif et plus positif. Autant le SDG que l’école pourra utiliser le code de vie. 

CE21/22-46   Approuvé à l’unanimité  
 
 
 

9 Listes de fournitures scolaires et de cahiers d’exercices – Pièce jointe 
Mme Tremblay présente les listes de fournitures scolaires et du matériel didactique. Elle 
annonce aussi que ce seront les parents qui feront les achats de cahiers d’exercices pour l’année 
2022-2023.  

CE21/22-47   Adopté à l’unanimité 
 
 
 

10 Rapport Annuel du conseil d’établissement 
M. Roy affiche le rapport annuel incomplet à l’écran. Mme Tremblay l’enverra aux membres du 
conseil dès qu’il sera complété. 
 
 
 

POINTS D’ÉCHANGE & D’INFORMATION (45 min.) 

 
11 Organisation scolaire 2022-2023 

Il y aura 6 classes de maternelle 
1 classe de 5 ans langage, une classe EHDAA 4 ans. 
4 classes de 1ere année, 3 classes de 2e année, 3 classes de 3e année, 3 classes de 4e année, 
3 classes de 5e année et 3 classes de 6e année. 
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Nous n’avons pas besoin de faire de transfert obligatoire cette année. 
 
 
 

12 Parole au représentant des enseignants 
Mme Legault explique que c’est vraiment plus facile la gestion de classe sans masque. Les 
enfants sont très heureux de faire des sorties scolaires étant donné qu’il n’y en a pas eu depuis 
deux ans. 
 
 
 

13 Parole à la directrice 
Les examens du ministère ont commencé. Tout se passe bien pour l’instant.  
 
 
 

14 Parole au représentant au Comité de parents 

M. Roy était absent, mais Mme Van den Broele y était. Éric Capuano a été élu par acclamation 
au district 3.  

Pièce de théâtre qui parlait d’intimidation. 

Il y a des parents qui veulent qu’il y ait des journées de SDG ajoutées aux journées pédagogiques 
du début d’année (habituellement en août). Pour le secteur de St-Basile, les parents préféraient 
que les pédagogiques restent des pédagogiques sans SDG. 

Les parents se sont plaints du changement du service de repas traiteur à leur école, parce que 
leur école avait payé quelque repas. À ce moment-là, quand de l’argent public est mis en cause, 
l’école est obligée de faire des appels d’offres et prendre la moins chère. 
 
 
 

15 Parole à la représentante du service de garde 

Il y a seulement un accès au SDG depuis le début des travaux. C’est l’entrée principale du service 
de garde, sur le côté de l’école. 
 
 
 

16 Affaires diverses 
Mme Demay, parle de la dotation du poste de la direction adjointe. Les critères de sélection 
pour l’embauche d’une direction adjointe devraient être déterminés au même titre que les 
critères de sélection de la direction. 
 
Marquage au sol du débarcadère pour les berlines sera voté au prochain conseil municipal. 
 
Ajouter point à la prochaine rencontre : financement de classes extérieures. 
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17 Levée de l’assemblée 
L’ordre du jour étant épuisé, M. Roy annonce la clôture de l’assemblée à 21h13. 

CE21/22-   Adopté par Mme Legault 
 
 
 

  
   
Christine Tremblay, directrice  François Roy, président 


